

Firmeninformation

Februar 2017

Die Nordheimer Armaturenfabrik Franz Schneider spendet 1.700 Euro an Kinder in Not:

Teddys und Tannenbäume

Nordheim – 08. Februar 2017 – Die Belegschaft von AS-Schneider hat 1.700 Euro gespendet. Das Geld kommt Kindern in Not zugute.

Es hat schon Tradition: Das Weihnachtsfest des schwäbischen Familienunternehmens AS-Schneider in Nordheim ist nicht nur eine schöne Jahresabschlussfeier, sondern zugleich auch eine kleine Benefizveranstaltung. Mit einer Tombola wird von der Belegschaft Geld gesammelt für wohltätige Organisationen. Der damit erzielte Betrag wird von der Unternehmensleitung anschließend verdoppelt – auch das hat Tradition. 1.700 Euro kamen so in diesem Jahr zusammen. Empfänger des Geldes waren zwei wohltätige Organisationen, die sich beide für Kinder einsetzen: der Freundeskreis Teddybär e.V. in Bad Rappenau und die Paul-Meyle-Schule in Heilbronn.

Der Freundeskreis Teddybär erhielt einen Scheck in Höhe von 500 Euro. Der Freundeskreis stattet Einsatzfahrzeuge mit Teddybären aus, damit Kinder in Notsituationen ein Stofftier haben, das Trost spendet. Der schmusige Teddybär begleitet das verletzte Kind ins Krankenhaus. Rettungsassistenten und Ärzte bestätigen den erfolgreichen Einsatz des kuscheligen Begleiters - das Kind verliert Angst, ist ruhiger und kann besser mit Schmerzen umgehen.

Die Paul-Meyle-Schule erhielt einen Scheck in Höhe von 1.200 Euro. In der Schule für geistig- und körperbehinderte Kinder und Jugendliche findet eine individuelle Betreuung und Förderung statt. Mit der Spende von AS-Schneider wird die Ausstattung im Bereich "Unterstützte Kommunikation" weiter ausgebaut werden. An der Schule lernen viele Schülerinnen und Schüler, die sich nicht oder wenig verbal mitteilen

Firmeninformation

Februar 2017

können. Mit Hilfe von Talkern, Tastern und iPads wird ihnen eine bessere Teilhabe an der Gesellschaft ermöglicht.

Eine besondere Spende gab es darüber hinaus für die Pfarrgemeinde in Nordheim: Sie bekam die vielen Tannenbäume, mit denen die Fertigungshalle des Familienbetriebs zur Weihnachtsfeier dekoriert worden war. Die Bäume wurden im Kindergarten aufgestellt und an hilfsbedürftige Familien verteilt.

Umfang: 2.158 Zeichen inklusive Leerzeichen

Bildunterschrift:



Bild 1: Die Armaturenfabrik Franz Schneider aus Nordheim spendet 500 Euro an den wohltätigen Verein Freundeskreis Teddybär e.V..

Pressekontakt:

Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG
Corina Schindler - Marketing und Public Relations
Bahnhofplatz 12 - 74226 Nordheim - Deutschland
Tel. +49 7133 101 187, Fax +49 7133 101 160
c.schindler@as-schneider.com, www.as-schneider.com

Firmeninformation

Februar 2017



Bild 2: Die Armaturenfabrik Franz Schneider aus Nordheim spendet 1.200 Euro an die Paul-Meyle-Schule in Heilbronn.

Bilder von: Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG

Über AS-Schneider

Das 1875 gegründete Familienunternehmen AS-Schneider zählt heute mit über 350 Mitarbeiter/innen zu den weltweit führenden Herstellern von Industriearmaturen für die Mess- und Regeltechnik. Im Marktsegment der Ventile für Großdieselmotoren, wie sie beispielsweise für Schiffsantriebe und zur Stromerzeugung benötigt werden, agiert AS-Schneider sogar als Weltmarktführer. Mit eigenen Tochterunternehmen in Rumänien, Singapur, Dubai (V.A.E.) und Houston (USA) sowie professionellen Partnern in über 20 Ländern weltweit, sind wir überall dort zu finden, wo unsere Kunden uns brauchen.

Pressekontakt:

Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG
Corina Schindler - Marketing und Public Relations
Bahnhofplatz 12 - 74226 Nordheim - Deutschland
Tel. +49 7133 101 187, Fax +49 7133 101 160
c.schindler@as-schneider.com, www.as-schneider.com